

INOVES

Innovative methods and strategies in Vocational Education and Training for efficient use of resources and environmental protection

Newsletter N.

QUE ES INOVES?

INOVES es un proyecto Europeo, dentro del programa Leonardo Asociaciones y que la asociación desarrollará desde 2013 a 2015, con diferentes actividades, talleres, cursos, movilidades.

La idea:

A partir de la prioridad de mejorar la contribución de la educación y la formación de los objetivos de la Estrategia Europa 2020, necesitamos mejorar los resultados de la educación y la formación. El Marco Estratégico para la Nueva Cooperación

europea en educación y formación («ET 2020») apoya la Estrategia Europa 2020 para " aumentar la eficiencia de los recursos ", porque la eficiencia de recursos será la clave para garantizar el crecimiento y el empleo para Europa y proporcionar una vida cualitativa.

A partir de este punto , nos gustaría centrarnos en la cooperación entre las instituciones de formación profesional y el mundo del trabajo en Europa, para involucrar a los socios de ambas partes con el fin de buscar nuevas estrategias de trabajo y campos en esta área.

Ayuda y proyectos para profesores, formadores, monitores, tutores que trabajan en el campo de la utilización de recursos (agricultura , transporte) y el medio ambiente o en profesiones similares en las instituciones de las escuelas, institutos, organizaciones, FP y desde el mundo del trabajo.

Los objetivos del proyecto es centrarse en los temas:

- La búsqueda de los métodos y estrategias relacionadas con el uso eficiente y ecológico de los recursos.
- Información sobre las nuevas cualificaciones y empleos relacionados con el uso eficiente de los recursos.
- -Desarrollar prácticas innovadoras en formación educativa y profesional acerca de la utilización eficiente de los recursos y el intercambio de estas prácticas entre los socios.
- -Fomentar el intercambio de buenas prácticas en el ámbito de la utilización eficiente de los recursos.
- -Descubrir nuevos campos de trabajo para los empresarios, especialmente los campos para el uso eficiente de los recursos.
- Fomentar la protección del medio ambiente y la vida saludable a través de la eficiente uso de los recursos
- Determinar los problemas, luego promover, orientar y asesorar con el fin de aumentar el empleo.

Socios en el proyecto:

TRAINING CONS 2005 srl –coordinator, Romania National Agircultural Advisory Centre in Brwinow, Poland

IMPULSA IDEAS, S.L, Spain

Asociacion USIT, Spain

Department of Biology, University of Florence, Italy District Governorship of Sultanhisar, Turkey Bolu Provincial Directorate of Environment and

Urbanization, Turkey

Vocational High School of Mechanical Techniques, Bulgaria

Association "European Values Institute", Bulgaria







5th Encuentro Bulgaria, Sofia 16-19 April 2015

Un nuevo encuentro de los socios de Inoves para mostrar los avances dentro del proyecto común "Métodos innovadoras y estrategias en educación y formación profesional para el uso eficiente de recursos y protección medio ambiental" transcurrió durante los días 16 y 19 de Abril en Sofia, Bulgaria. Viernes, 17 de abril 2015:

Durante la sesión de la mañana los socios presentaron sus actividades en el proyecto de la siguiente manera:

Los socios, que habían implementado cursos piloto presentaron informes generales del desarrollo de los cursos.

Se presentó la primera versión del Manual con las mejores prácticas y también la primera versión de la Guía con los métodos y estrategias didácticas. Por la tarde los participantes pudieron disfrutar de una Visita técnica a la casa pasiva

Sábado, 18 de abril 2015

En el segundo día los socios presentaron algunas de las estrategias innovadoras que habían descritos para la Guía.

Después de presentar los resultados de las tareas del proyecto INOVES por todos los socios, se trabajo en las tareas para el próximo período del proyecto (hasta el final del proyecto) se discutieron los plazos y responsabilidades.

Durante la tarde los anfitriones European Values Institute, organizó un recorrido a pie por el centro de la ciudad. Los participantes que tomaron parte en el recorrido a pie intercambiaron información y discutieron sobre la historia y la cultura de Bulgaria.

La institución coordinadora hizo la evaluación de la reunión con los cuestionarios de evaluación y la organización anfitriona agradeció a los participantes su presencia y se distribuyó los certificados de asistencia







Próximas Actividades:

En el mes de Mayo se realizará una Charla sobre uso eficiente de la energia y el agua (14 Mayo).

Participación en el Dia de la Familia con talleres y promoción del proeycto y los resultados. (16 Mayo)

Participación en la campaña Europea "Clean up the Med" en la cual vamos a participar (23 Mayo)

Promoción de los resultados del proyecto.

Ideas , preguntas o sugerencias, contactad con nosotros: usit08@gmail.com

Durante los próximos meses realizaremos más actividades, cursos y charlas, estar atentos a la web www.usit.08.es